

REUNION CONSEJO DEPARTAMENTAL 04/08/2010

Siendo las 13:30 hs, se da comienzo a la reunión del Consejo Departamental de Ciencias de la Salud en su asiento ordinario de deliberación, cito en calle Florida 1450. Preside la reunión el Director Decano del Departamento de Ciencias de la Salud, Lic. Miguel Lliteras, y actúa como Secretario de Actas el Secretario Académico Méd. Pablo Badr, estando presentes los Consejeros Natalia Príncipe, Rosa De Fino, Luis Allegrini, Manuela Falconi, Karina Panis, Andrés Horticolou y Claudio Harrington -----

Punto Nº 1: El Director Decano Lic. Lliteras informa que durante el receso invernal se realizó una reunión entre los directivos de Coneau, y el Decano, Secretario Académico y Coordinador de la Comisión Curricular de la Carrera de Medicina, en vista de analizar las dificultades que presentan varias carreras de medicina principalmente en el cumplimiento del estándar de la Res ME 1314/07 relacionado a la PFO. Informa que ante la creación de un cargo de Segundo Secretario en el CSU, resuelve en sus atribuciones el nombramiento de la Profesora Verónica Grunfeld como Secretaria de Postgrados e Investigación, agregando la necesidad actual del Departamento de fortalecer la gestión vinculada al desarrollo de los actuales cursos de postgrados, la aprobación de la Maestría en Salud Colectiva y el aumento de los proyectos de investigación. **13:40 hs ingresa la Consejera Adriana López.** Informa que se comunicó con los organizadores del Congreso Internacional de Análisis Transaccional, acordando bajar el costo de la inscripción al 50 % para los estudiantes del Departamento, y otorgar 2 becas completas para los mismos. Informa que la Dra. Nebel Moscoso manifestó su decisión de no continuar con la Coordinación de la Unidad 5. **13:45 ingresa el Consejero García Dieguez.** Presenta y se aprueban para su tratamiento los siguientes temas ingresados sobre tablas: Propuesta de asignatura optativa del área AEDS: el Consejero García Dieguez aclara que es una propuesta presentada hace 3 años, la cual no fue consumada por la falta de docentes, y se decide su pase a la Comisión Curricular para su tratamiento. Se presenta la propuesta de generar un seminario de implicancias legales y técnicas en la confección del certificado de defunción. La Consejera Príncipe refiere que la autora de la propuesta tiene vasta experiencia y conocimiento en el tema, y que se mostró muy interesada en realizar esta actividad para estudiantes y docentes. El Consejero García Dieguez considera que, así como cuando otro Departamento Académico realiza actividades vinculadas a la Salud nosotros esperamos que nos participen en opinión, se debería plantear la intervención al Departamento de Derecho en este tema, ya que el tema es académicamente vinculante. La Consejera Rosa De Fino considera que al seminario se podrían agregar distintos aspectos, como la realización de un certificado ante muerte violenta y otros, y considera que también deberían ser participados de la propuesta los Profesores Roberto Buzchiazzo y Gabriel Harrington. -----

Punto Nº 2: Se presenta el Acta de Sesión Plenaria 14-07-10, aprobándose por unanimidad.-----

Punto Nº 3: Se presenta la propuesta del Área Clínica de contratación de los Médicos Di Carlo, Boguen, Honig, Menna, Barone Pardo y la Lic Adriana Gardelini. El Secretario Académico amplía la información de la propuesta aclarando que la Lic Gardelini se contrataría en reemplazo de la Med Gabriela Díaz, la Med Di Carlo en reemplazo de la asignación complementaria de la Med Sanchez Bejarano y la Med Barone Pardo ante la renuncia al cargo de Ayud a de la Med Susana Bertin. Agrega que actualmente en la rotación quedaría un equipo docente formado por dos profesores y 8 ayudantes, y que actualmente la rotación recibe 12 estudiantes. El Consejero García Dieguez opina que ante estas situaciones es conveniente mantener la flexibilidad del recurso docente con algunos cargos contratados. La Consejera Rosa De Fino dice que se debe contemplar la posibilidad en un futuro mediato de volver a disponer del HMALL como escenario de aprendizaje para esta rotación, y que la distribución de los docentes concursados limita la capacidad operativa de gestionar los

distintos escenarios. El Secretario Académico refiere estar de acuerdo con la gestión de algunos cargos de docentes contratados para mejorar la flexibilidad del plantel ante los cambios de escenarios, pero que tanto en este caso, como en la propuesta de contratación de ayudantes a principio de año por el Med Domingo Martínez y los últimos contratos de ayudantes el Pediatría, la demora en su discusión, tratamiento y resolución genera dificultades y conflictos en las rotaciones respectivas. El Consejero García Dieguez responde reconocer esta situación, y la vincula a la falta de designaciones ordinarias de los profesores de las distintas rotaciones. Finalmente se somete la propuesta a votación, aprobándose por unanimidad.-----

Punto N° 4: Propuesta de cocoordinacion: XVI Curso de electrocardiografía para médicos internistas junto a los servicios de Cardiología y Clínica Medica del H.I.G.A. Penna, aprobándose la misma por unanimidad-----

Siendo las 14:25 hs, se da por finalizada la Sesión.-----

-